
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   5 月 14 日にわたづコミュニティ協議会総会が行われました。この総会は、各自治会から 

選出された 19 名、地域活動団体から選出された９名、計 28 名の代議員と 24 名の役員から 

なり、当日は代議員 27 名（委任状 5名）、役員 22名により熱心にご協議いただきました。 

  なお、今年度は改選の年であり、協議会役員は以下のとおり承認されました。各部の 

 部長を中心に活発な活動が期待されています。                  

                                

 会 長 永元 清春 

副会長 斎藤 初夫  本川 利郎 

各 部 

 

 

 

 

 

 

 

   【部】     【部長】   【副部長】 

企画・総務部   室田 洋    橋本 利郎 

健康・福祉部   有田 康人   西谷 勉 

防災・安全部   佐々木 啓之    佐々木 博和 

環境整備部    坂本 幸紀   松井 五郎 

事業・振興部   山代 邦徳   野村 幸男 

教育・教養部   森脇 亘    福間   忍 

文化部      山田 健治   浜根 途男 

体育部      小川 和洋   石田 政春 

事務局 【局長】佐田尾志おり 【次長】梅田 賀千 

監 査 花田 有策   原田 冨士香 

自治会 【連合自治会長】 室田 洋 

【各地区自治会長】   

長田：本川 利郎  小迫谷：永元 清春   

岩貝：山代 邦徳  大元：山田 健治 

嘉戸：土井 伸一  嘉戸団地：原田 冨士香  

塩田：室田 洋 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

＊ 6 月 10日には第 1回部長会議が開催され、それを受けて各部会が開催される予定です。 

渡津の世帯/人口数 

４月末日現在（比３月） 

〇世帯数 1047 戸 (＋99)  

〇人口数 1966 人(＋104) 

  男 980 人 女 986 人 

                  この度の改選で、わたづコミュニティ協議会会長に就任いたしました。本協議会は平成 29年 4月に正式に発足し、早 

いもので 2年が経過しました。この間、渡津の三大行事（敬老会・地区民体育大会・わたづまつり）は、皆様のお陰で少 

しずつ創意工夫がなされ盛り上がってきていますが、各部会の活動については、残念ながら活発とは言えない状況です。 

 これらの実状を鑑み、会長として二つのことを重点的に取り組みたいと考えています。まず、部の再 

編成です。現在八つの部がありますが、業務の重複等があることから、整理・統合の必要性を感じてい 

ます。次に、各部会の活性化を図ることです。今年度は各部に 

活動費を計上しました。部員が集い、まずしっかり話し 

合う機会をもつところから始めてもらいたいと考えてい 

ます。 

 渡津地域の活性化に向けて精いっぱい頑張りますので、 

皆様のご協力よろしくお願い致します。 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【企画・総務部】 事務局との業務の重複が多くあることを

鑑み、今後在り方について検討していく。 

【教育・教養部】 ①クリーン作戦・ハゼ釣り大会の開催（9

月下旬～10月初旬）②褒め表彰（小学校の体育館耐震工事

により 2月実施予定）③青少年健全育成会議を 6月上旬と

9月中旬に開催。④渡津小 PTAと連携を図りながら、新た

な活動を立ち上げたい。 

 

【健康福祉部】 ①ふれあいサロンを引き続き各自治会単位 

で実施。②独居老人給食を食改とタイアップし、各自治会

単位で年 6回実施。③定期訪問活動は、各地区の民生委員

と自治会とが連携し、ふれあいサロン事業と併用して実

施。④健康づくりは、百歳体操や食改との共同でメニュー

等を計画。  

④ボランティア活動の活動支援。 

【防災・安全部】 ①行政と協力し、地区内の住宅について洪

水氾濫時に役立つ「水没地域エリアマップ」の作成、配布。 

②未設置の地区に「防災無線の設置要望」を提出。③防災上

必要な知識の普及に役立つ活動の継続、検討。 

【環境整備部】 ①ほたる再生事業を継続し、各自治会に鑑 

賞会の告知をする。②コミュニティ交流センターの垣根の

刈込と花壇の整備。 

【事業・振興部】 ①昨年度収集した情報や近年の行政方針 

の変化も踏まえ、継続可能な事業・振興を検討する。 

 ②当面は物品販売活動に力点を置き、「わたづまつり」で 

 のフリーマーケットの販売品目や出店者の増強に努める。 

各専門部の活動計画 

【文化部】 ①地域内で取り組まれている文化活動を広く告知

する活動の推進②「わたづコミュニティ交流センター」を活

用した各種活動写真展示コーナーの充実③地域内におられる

知識人との情報共有を図り、地区内の遺跡や地名調査等を行

う。 

 

【体育部】 これまでの取り組みをベースに、活動内容の創意

工夫に重点を置いて実施する。①おはようわたづふれあいの

集い②地区民体育大会③グランドゴルフ大会④わたづまつり 

 

会長 

永元 清春 

新副会長 

本川 利郎 

新しく副会長に就任しまし

た。会長の補佐役としてしっ

かり務めたいと思います。 

5/14 わたづコミュニティ協議会総会 

就 任 の 

あ い さ つ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

嘉戸地区では、平成 29 年６月か 

ら嘉戸会館で百歳体操を始められ 

ました。嘉戸団地からも５～６名の方が参加され一緒に活動されていたそうです。とこ 

ろが、今年度からは新しく嘉戸団地集会所を会場にした自治的な活動も始まりました。 

お世話役の嘉戸民生委員の仲麻さんは、始められる当初から「いつかは団地の集会所 

でも実施してほしい。」と言い続けてこられたそうです。それは、百歳体操により、健康 

づくりだけでなく、高齢者の孤立防止につなげていきたいという強い思いがあったからだと話しておられました。 

 会員の中からは、「せっかく仲良く活動しているのに、分かれるのは寂しいし、自分たちでできるかどうか不安。」という

声も聞こえていたようですが、時間を掛けて説得し、運営方法もきちんと伝授され２会場実施が実現したそうです。 

 取材させていただいたときには、両会場ともとてもよい雰囲気で、みんなで元気に号令を掛けながら体操に励んでおられ

ました。会場が分かれることに不安を抱いておられた団地の会員さんも、「歩行が困難でもゆっくり自分の足で通って来れ 

るし、主人の介護があっても近くなので安心して出ることができるので、今ではとてもよかったと思う。」と、にこやかに 

話してくださいました。団地の集会所では、体操とは別に月１回の茶話会も始まり、交 

流を深められているそうです。 

                 こうして今年度の嘉戸地区の百歳体操は二会場に分かれましたが、会員は嘉戸会館

18名、団地集会所 20名の登録がありました。また、嘉戸会館は初めて男性の会員も入

られ、活気が生まれています。これからも百歳体操を通じて、地域の輪が広がっていく

ことと思います。 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

【渡津地域コミュニティ交流センター ６月の行事予定】 

2日（日）虹の家祭り   4日（火）ニコニコ給食・地区体育協会総会   6日（木）民生児童委員定例会   

８日（土）ホタル観賞会（午後８時～）  13日（木）子ども広場    

16日（日）交流センター清掃（大元地区） 17日（月）肺がん・結核健診    

18日（火）江津市食生活改善推進協議会研修会   22日（土）サタデースクール      

27日（木）ひだまりカフェ  子ども広場 

 

わたづコミュニティ協議会部長会議 

【お知らせ】 

〇〇 協議会では「わたづいいとこマップ」の作成に取り組んでいます。歴史・遺跡・建物・自然・人等の情報があれば、事

務局までお知らせください。また、調査の際にはご協力よろしくお願いします。 

〇 この度、協議会でゼンリン地図のデータ版を購入しました。自治会や各種団体でマップ等を作成されるときは貸出がで

きますので、センターにご連絡ください。 

百歳体操で広がる地域の輪 ～嘉戸地区～

区～ 

5/24  嘉戸会館 

5/24   嘉戸団地集会所 

   このコーナーでは、渡津地域内の行事や各団体の活動の様子を紹介していき 

たいと思います。事務局（センター）まで情報をいただくと幸いです。 


